

Et si les pharmacies participaient à un challenge ?

MOBILISEZ-VOUS CONTRE LE CANCER COLORECTAL

Pourquoi participer à ce challenge ?

- Sensibiliser les personnes de 50 à 74 ans au dépistage organisé du cancer colorectal
- Augmenter la participation à ce dépistage



Comment agir en officine ?

Identifier les publics cibles au comptoir et proposer de faire un bilan sur leur dépistage



Utiliser les outils dédiés

- Plateforme d'éligibilité pour vérifier si la personne est à jour de son dépistage
- Questionnaire d'auto-évaluation du niveau de risque
- Mémo explicatif pour vous guider



Kit de communication

- Diffuser la vidéo explicative du mode d'emploi du kit de dépistage
- Apposer des stickers au comptoir (à demander au CRCDC)
- Exposer un kit de dépistage en démonstration au comptoir
- Adopter un code vestimentaire bleu pour montrer votre engagement



Encourager vos équipes à s'engager dans le défi connecté @Kiplin